

La Pétanque aubonnoise en fête

Samedi soir 19 octobre, les représentants d'une partie des clubs amis du GAP (Groupement des amicales de pétanque), de plusieurs sociétés sportives aubonnoises, des autorités aubonnoises (M. P.-A. Blanc, syndic, M^{me} N. de Tschamer, municipale, M. J. Guignard, député), ainsi que des supporters et amis de la Pétanque aubonnoise trinquèrent joyeusement aux 25 ans d'existence du club qui les avait conviés à un repas - excellent buffet froid et chaud - au Centre culturel du Chêne.

Salués par MM. Yves Jotterand, président du comité d'organisation, et Daniel Ruffieux, président du club, les convives eurent l'heur d'applaudir les membres fondateurs - et toujours présents - M: Jean-Pierre Jaquier (président), M^{me} Martine et M. Raymond Noverraz et M. François André.

M. Ruffieux rappela les liens créés par les sorties en Italie, à Variney, et en France, près de Lyon. Ainsi que les premiers terrains attribués à la Pétanque aubonnoise: promenade du Chêne, puis près du tennis et enfin dans le bâtiment de l'ancien clos d'équarrissage restauré en boulo-drome; et l'adhésion au GAP.

Il se félicite aussi qu'en cette année anniversaire, la Pétanque aubonnoise ait participé aux championnats suisses de Schaffhouse avec deux équipes de triplettes. Le club espère aussi se faire connaître auprès des plus jeunes.

Ces propos applaudis, M. Ruffieux salua la présence de la délégation valdo-taine de Variney dont le représentant lui rend la pareille, son club ayant lui aussi, 25 ans! C'est l'occasion pour lui de remettre un beau livre de sa région, dédi-

cacé, au syndic d'Aubonne, M. P.-A. Blanc, sous les applaudissements de l'assistance.

Le syndic Pierre-Alain Blanc en profita pour enchaîner, lui qui était prêt à «meubler les blancs», saluant l'assemblée au nom des autorités. En tant qu'ancien maître d'éducation physique, il salua aussi la grande famille des sportifs des jeux d'adresse, les uns redoutant le coup de vent, les revers, pouvant influencer la stratégie ou la trajectoire... avec un caillou mal placé... avant l'explosion de joie... - quand la boule se cale devant le cochonnet - ou l'effondrement!

Voilà magnifique activité pour le golfeur, le pétanqueur, le footballeur, maîtrisant une technique de base, en solitaire, duo ou triplette. Le plaisir de jouer est votre raison d'être et le mental votre facteur de réussite. Merci aux pionniers des jeux d'adresse qui ont contribué à mieux se connaître entre eux en jouant, car la pétanque reste un jeu.

Vivement applaudis, ces propos de qualité ouvraient la partie chaude du buffet.

Une tombola richement dotée fit le bonheur de nombreux participants puis, après fromage et dessert, la soirée se prolongea en musique et danse avec l'orchestre «Savannah», tandis que Daniel Privet, fan de Johnny, déclama à l'image de son préféré. Bravo et merci aux organisateurs et nombreux bénévoles qui peuvent être satisfaits de leur semaine de pétanque ouverte à tous.

Notons encore que les rênes de la société furent également tenues par le regretté André Théoduloz, puis par Michel Suchet, toujours actif et dévoué.

25° de la Pétanque aubonnoise

Samedi matin 12 octobre, une majorité de membres du GAP (Groupement des amicales de pétanque, non licenciés) se retrouvaient au Centre culturel et sportif du Chêne à l'occasion de leur assemblée annuelle.

M. Daniel Ruffieux, président du club aubonnois, disait la bienvenue à chacun tout en rappelant le programme du week-end et celui de la semaine vouée à la pétanque qui se découvrira aussi aux jeunes grâce au «passeport vacance».

Présidente du GAP, M^{me} Catherine Roch, de Vullierens, dirigea ensuite rondement l'ordre du jour de l'assemblée en saluant la présence de 23 amicales, dont une majorité de Vaudois, Genevois et Valaisans. On enregistre deux démissions et deux nouvelles admissions: Bosson-nens (FR) et La Gravine (GE).

Le calendrier 2003 permet à chacun d'annoncer ses manifestations. Et c'est à Reverolle que les amicales se retrouveront en octobre.

Par acclamation la présidente est confirmée à son poste pour un nouveau mandat.

Puis l'assemblée ratifie les comptes de l'exercice ainsi que le montant de la coti-

sation annuelle. L'étude des nouveaux statuts est confiée à quelques membres.

Aux divers, on évoque la prochaine Coupe suisse et les Championnats du monde à Genève.

Enfin M. René Mamin, municipal, présenta en quelques mots la commune et Ville d'Aubonne, le château et deux de ses illustres personnages, l'Amiral Duquesne et Tavernier. La sauvegarde de la vieille ville, puis l'extension de la zone industrielle. Et l'activité agricole et viticole avec les appellations Féchy et Aubonne.

Ces propos applaudis, M. D. Ruffieux conviait chacun à l'apéritif offert par la commune, qu'il remercia.

Puis ce fut l'heure du repas préparé par M. Daniel Privet et plusieurs bénévoles. Puis celle du concours du GAP dès 14h30 sous la grande cantine et qui vit la victoire de La Gravine.

La soirée se prolongea encore aux rythmes de l'orchestre Savannah. Merci aux organisateurs qui vous attendent encore ce week-end.

Dimanche c'est l'équipe de F. Bandel qui s'est imposée devant Morges et Aubonne.